

わかくさ



子どもの移動には四万
十市福祉事務所のご厚意に
より市のマイクロバスを派
遣して頂きました。◀



鮎のつかみ取り。
夕食のバーベQで
焼いて頂きました。
▼



8.1~3(2) 若草園キャンプ

四万十町(旧大正)轟キャンプ場にて。2泊3日の予定でしたが初日の夜から雨になり、急いで帰園。その夜は管理棟でザコ寝。1泊2日の合宿になりました。



朝食はホールで。◀



►カメラマンも一緒に潜つ
て「はい、ポーズ!」



ごあいさつ



園長 福留久美



高知オレンジリボン
キャンペーン11月3日

⇒詳しくは裏面に



子どもに関するご相談は…

児童家庭支援センター
わかくさ

Tel (0880)33-0258

24時間365日無料



拝啓

めっきりと秋風を感じる季節となっていました。皆様には日頃より若草園の子どもたちに、ご支援いただきまして厚く御礼申し上げます。

また、先日の台風12号により和歌山県、三重県周辺では甚大な被害があり、不測のご災難に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げます。おかげさまで当園周辺は被害はありませんでした。

1学期を無事に終えることができ、長い夏休みには、さまざまな楽しい体験ができ、一回り体も心も大きくなって、それぞれの成長を嬉しく感じているところです。

若草園恒例のサマーキャンプは残念ながら、天候に恵まれず、1日目だけとなりましたが、大正町の四万十川で泳ぎ、アユの掴みどり、野外でのバーベキューなど楽しみました。またフィリピンワークキャンプに2名が参加し、現地の高校生と交流し協力して小学校の壁塗り、屋根づくり、花壇づくり、ホームステイを行いました。豊かな日本での生活と違い、水の大切さ、物の大切さに気付かされ、現地の温かく、細かなもてなしに深く感銘を受け、来春 社会に旅立つ2人には大変、貴重な経験をさせていただきました(内面の記事をご覧下さい)。また、南国市の巨峰園様にご招待いただき、各ホームごとで出かけ、巨大プールでめいいっぱい楽しんできました。その他に、小・中学校では、それぞれに加力学習、水泳の特練、水泳大会、消防体験学習、稻刈り体験、カヌー体験、音楽祭に向けての練習など夏にしか経験できないことをたくさん行えました。

さまざまな夏の体験を心身の成長の糧に、2学期の学習や運動会、体育祭、文化祭へと繋げてくれるることと信ずるところです。

平成24年度、若草園創設55周年を迎えることとなり、小舎制養育への大きな転換を終え、生活体制が少しづつ落ち着いてきている今、55周年事業に取り組むことになりました。来年度、記念事業として、式典、記念誌発刊、研修などを予定しております。皆様には本誌にて、お知らせさせていただきますので、ご支援、ご協力を賜りますよう慎んでお願ひ申し上げます。

敬具

高知オレンジリボンキャンペーン2011



県のイメージキャラクター「くろしおくん」版オレンジリボン



龍馬くんのお見送りで
高知駅を出発
(昨年のパレード) ◀



☆「児童虐待防止推進月間」の標語☆

(平成17年度より厚生労働省が公募)

- ・05(H17) 気づいたら 支えて 知らせて 見守って
- ・06(H18) あなたの「もしや」が子どもを救う。
- ・07(H19) きこえるよ 耳をすませば 心のさけび
- ・08(H20) 助けての 小さなサイン 受け止めて
- ・09(H21) 守ろうよ 未来を見つめる 小さなひとみ
- ・10(H22) 見すごすな 幼い子どもの SOS

△英語の授業の時だったか。ボランティアの意味をはき違えている人が多いと聞いた。私も「タダ働き」と思っていた。「自主的に参加する事。志願者」。そして発音も違っていた。チアにアクセントがあると言う。正しい発音を練習していると、ボランティアは本当に人を励ます(チア)働きになるのだなあと思い始めた。△園の後援会組織、若草園を支える会の会長と同行する事がある。山崎さんのアピールで心に残っている言葉がある。「1口千円ができるボランティアです」、「1人の壱万円より、10人の1万円が尊いのです」(千円×10人の意味)。

△「王将も歩るもの」と言う諺がある。多くの軍隊では歩兵は志願兵など大勢で固められている。アーリカ第18代大統領グラントはその歩兵志願兵部隊を指揮し、無条件降伏のグラントとの威名を取るほどに活躍し、文字通り王手をかけた人だった。9つある歩兵の使い方が将棋のツボとも聞く。敵地では正しく金の働きとなるのだ。△前回号では感謝と共に昨年度の寄付者芳名録を掲載させていただいた。若草園も無数の志願兵に支えられて、子どもを守る強靭な軍隊になっている。今号記事にあるような充実した子どもの養育を提供できている。ボランティア活動。やはり、意味をはき違えてしまうだけの「情状酌量の余地」はあると思つた。(せと)

2011(H23).11.3 [木]

- ・14:00～ 高知駅 南口広場にて
パレード(高知県警察音楽隊と共に)
- ・18:30～ 県民文化ホール(グリーン)にて
う～みトーク&コンサート

⇒う～み：北海道函館市出身高知県在住の歌う旅芸人
2011(H23).11.2 [水]～3[木]

- ・18:00～22:00 高知城ライトアップ
⇒高知城がシンボルカラーのオレンジ色に輝きます

今年度も、高知県下3カ所の児童家庭支援センターや関係機関とともに「高知オレンジリボンキャンペーン」を実施する事になりました。11月は児童虐待防止推進月間にもあたり、年末の忙しくなるこの時期、心に目を向ける運動を展開できればと願わされております。

中心となる催し物は11月3日高知市内で開催されます(上記)。お近くにお越しの際は是非ともご参加下さいますよ、重ねてお願い申上げます。

オレンジリボンの発端は2004年栃木県小山市で3歳と4歳の兄弟が虐待の末、橋から川に投げ込まれて死亡した事件をきっかけに、翌年立ち上げられた運動です。県内でも、2008年に南国市で内縁の夫に室内で頭から投げつけられ、小5男児が虐待死しました。その翌年から高知県でも開催されるようになりました。このよつた傷ましい事件が一度と起らぬようにとの取り組みです。これからも『オレンジリボン』をよろしくお願いいたします。

編集後記

オレンジリボンは児童虐待防止のシンボルです ◀

児家センだより

児童家庭支援センターの事を省略して「児家セン」と呼んでいます。